

Betreff:**Fahrradparken am Hauptbahnhof****Organisationseinheit:**Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

03.09.2024

Beratungsfolge

Ausschuss für Mobilität, Tiefbau und Auftragsvergaben (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

03.09.2024

Status

Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der Fraktion Bündnis 90 - Die Grünen vom 21.08.2024 wird wie folgt Stellung genommen:

Zu 1.: Der Beginn der Arbeiten ist derzeit für 2025 angestrebt.

Zu 2.: Die Frage des Betriebs der Anlage konnte weiterhin noch nicht geklärt werden.

Zu 3.: Der städtebauliche Entwurf für das Hauptbahnhofsumfeld sieht die Errichtung eines Fahrradparkhauses zwischen dem Bahnhofsgebäude und dem BraWo-Park vor. Damit sollen nördlich des Hauptbahnhofes attraktive Möglichkeiten zum Fahrradparken geschaffen werden.

Im Rahmen der Planungen der Bahnstadt und dort insbesondere im Bereich des südlichen Ausgangs des Hauptbahnhofes wird das Thema Fahrradparken intensiv betrachtet werden. Es soll sichergestellt werden, dass der Bedarf für das Abstellen von Fahrrädern im direkten Umfeld des Hauptbahnhofes abgedeckt wird.

Grundsätzlich wird bei in Planung befindlichen Projekten das Thema Radverkehr intensiv betrachtet.

Leuer

Anlage/n:

keine